

POLÍTICA DE CALIDAD Y MEDIOAMBIENTE

El Equipo Directivo de **UNNOX GROUP** tiene el compromiso de establecer, implementar, mantener y mejorar los sistemas de Calidad y Medio Ambiente para las actividades, productos y servicios de **UNNOX GROUP**, con el siguiente alcance:

Diseño, producción y comercialización de concentrados/masterbatches de color, concentrados/masterbatches de aditivos, combi-batches, compuestos formulados y teñidos.

La política integrada de UNNOX GROUP se fundamenta en tres ejes principales:

La calidad de nuestro entorno.

La localización de las distintas instalaciones del grupo nos obliga a ser muy exigentes en el compromiso de protección del medio ambiente, reduciendo el volumen de productos no comercializables para transformarlos en productos reciclables, gestionando las aguas residuales, siendo eficientes en el consumo de recursos, y aplicando todas las técnicas a nuestro alcance e innovando para lograr la sostenibilidad de nuestro entorno. Incluyendo los impactos ambientales de sus actividades, productos y servicios.

El equipo

Mediante la práctica "Reconocer, Participar y Desarrollar", UNNOX GROUP trabaja en la involucración de todos sus trabajadores, a través su proyecto de crecimiento, fomentando prácticas de gestión de personas y de gestión de proyectos, que aumentan el sentido de pertenencia de todos los equipos de trabajo y personas que componen UNNOX GROUP.

UNNOX GROUP garantiza la seguridad de las personas, potencia su participación y la formación de todos sus trabajadores, orienta hacia la gestión de mejora continua y a la consecución de sus objetivos estratégicos y departamentales.

UNNOX GROUP mantiene los más altos estándares de gestión para atraer el talento y potenciar el sentimiento de pertenencia a su marca.

El producto

Tenemos establecido una Sistema Integrado de Calidad y Medio Ambiente que nos permite conseguir la máxima satisfacción de nuestros clientes. Es un Sistema Integrado que promueve y potencia espacios para la mejora continua. Enfocando nuestros Estándares de Calidad y Servicio en un compromiso global y equilibrado de sostenibilidad y eficiencia.

Nuestros clientes y la sociedad/sector en el que están embebidos, marcan nuestras estrategias de crecimiento futuro, estrategias diseñadas para retornar con creces la confianza depositada por ellos en **UNNOX GROUP**. Buenas prácticas en el trabajo y las normas esenciales de convivencia contribuyen al cumplimiento de la legislación establecida y a la sostenibilidad de nuestro proyecto de crecimiento.

La globalidad de los mercados actuales junto con los esfuerzos para la mitigación del cambio climático, requieren que **UNNOX GROUP** potencia la confianza de sus trabajadores, facilite mucho más su involucración y genere un mayor sentimiento de pertenencia. Con el objeto de crear un producto global, seguro en todo su ciclo de vida natural y que mejore el uso diario y cotidiano de todos los consumibles de nuestros clientes, tanto en su uso actual, como futuro.

Por ello, la Dirección de UNNOX GROUP se compromete a:

- 1. Cumplir la legislación y todos los requisitos aplicables.
- 2. Promover sistemas que faciliten la mejorar continua del Sistema de Gestión de la Calidad y Medio Ambiente.
- 3. Impulsar objetivos orientados a aumentar la satisfacción del cliente y la protección del medio ambiente.
- 4. Minimizar el consumo de recursos, la generación de residuos y el impacto ambiental de nuestras actividades con la finalidad de prevenir la contaminación

Josep Castanyer Director General

Alin

Vacarisses, 2 de Octubre de 2023